

KATA PENGANTAR

Syukur Alhamdulillah kami ucapkan kepada Allah SWT atas segala limpahan anugerah dan rahmat serta kesehatan selalu yang diberikan sehingga penulisan tesis ini dapat diselesaikan sebagaimana yang dibutuhkan. Tidak lupa shalawat dan salam kami hadiahkan kepada Rasulullah Muhammad SAW yang merupakan contoh tauladan dalam kehidupan manusia menuju jalan yang diridhoi Allah Swt semoga safa'atnya dapat kita terima diakhirat aminnn.

Tesis ini berjudul **“Pengembangan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe Nht Melalui Tutor Sebaya untuk Meningkatkan Kemampuan Kombinatorik dan Aktivitas Belajar Siswa SMK PAB 1 Helvetia”** dan diajukan untuk memenuhi salah satu persyaratan untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan (M.Pd) di Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan Sumatera Utara.

Penulis menyadari bahwa tesis ini dapat diselesaikan berkat dukungan dan bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis berterima kasih kepada semua pihak yang secara langsung dan tidak langsung memberikan kontribusi dalam menyelesaikan tesis ini. Secara khusus dalam kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada :

1. Persembahkan dan kehormatan paling teristimewa kepada kedua orang tua tercinta. Ayah Lilik Zuniaedy S.Pd dan Bunda Susmayani. Berkat kasih sayang kedua orang tua penulis dapat menyelesaikan tesis ini, dan dengan motivasi merekalah karya ilmiah ini dapat terselesaikan pada program studi ***Pasca Sarjana Pendidikan Matematika (S2) Unimed*** dapat terselesaikan. dan yang paling luar biasa adalah adik penulis Yogi Andriyan Zunaiedy, M.Pd yang

menjadi Magister Pendidikan dalam bidang bahasa Indonesia beserta adik Zaki Andriyan Zunaiedy yang memberikan semangat dan motivasi, juga kepada Calon Istri Meliana Simbolon, S.Pd membantu dalam penyelesaian tesis ini Teristimewa Watini/Rifai' selaku Uwak yang membantu baik dalam segi moral dan meterial, Semoga Allah memberikan balasan yang tak terhingga dengan memberikan kebaikan didunia dan diakhirat Amin, dan kami persembahkan pula kepada semua pihak yang terhormat dan teristimewakan yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan tesis ini dengan baik.

2. Kepada Bapak Rektor Universitas Negeri Medan, Prof.Dr. Syawal Gultom M.Pd yang telah memberikan banyak arahan dan bimbingan kepada seluruh mahasiswa/i Universitas Negeri Medan terkhususkan pada program pasca sarjana pada jurusan pendidikan matematika
3. Kepada Bapak, Prof.Dr. Edi Syahputra M.Pd selaku dosen pembimbing I dan ketua prodi pendidikan matematika program pasca sarjana unimed yang telah memberikan banyak arahan dan bimbingan kepada penulis dalam menyelesaikan tesis ini.
4. Kepada Bapak, Prof. Dr. Asmin Panjaitan, M.Pd selaku dosen pemimbing II, yang telah memberikan banyak arahan dan bimbingan serta masukan yang sifatnya membangun kepada penulis dalam menyelesaikan tesis ini .
5. Kepada Bapak Prof.Dr. Bornok Sinaga, M.Pd selaku direktur pasca sarjana Unimed sekaligus Narasumber I yang telah memberikan banyak masukan dan arahannya kepada penulis sehingga penulis lebih banyak pemahaman tentang tata cara penulisan yang baik dan benar.

6. Kepada Bapak Prof Dr. Mukhtar, M.Pd selaku wakil dekan I Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan Matematika di Unimed sekaligus Narasumber II yang telah memberikan banyak masukan dan arahnya kepada penulis sehingga penulis lebih banyak pemahaman tentang tata cara penulisan yang baik dan benar.
7. Kepada Bapak Dr. Mulyono, M.Si selaku Sekretaris Prodi Pendidikan Matematika pada Program Pasca Sarjana Unimed sekaligus Narasumber III yang telah memberikan banyak masukan dan arahnya kepada penulis sehingga penulis lebih banyak pemahaman tentang tata cara penulisan yang baik dan benar.
8. Kepada Bapak/Ibu Dosen Validator yang telah membantu penulis dalam merancang perangkat pembelajaran dengan baik dan relevan guna untuk mengembangkan model pembelajaran kami ucapkan terima kasih banyak. Kepada bapak/Ibu Dosen Validator.
9. Kemudian tidak mengurangi rasa hormat Kepada Bapak/ Ibu Direktur, Asisten Direktur I, II, dan III beserta Staf Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan yang telah memberikan bantuan dan kesempatan kepada penulis menyelesaikan tesis ini dan memberikan bantuan lainnya yang bersifat intens untuk penulis guna untuk mengantarkan penulis agar bisa menyelesaikan pendidikan di pasca sarjana Unimed.
10. Bapak /Ibu Dosen yang telah mendidik penulis selama menjalani pendidikan di Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan tahun masuk 2016.
10. Kepada Bapak Kepala Sekolah SMK PAB 1 Helvetia Drs. Hari Purwoko M.Pd yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk melakukan

penelitian lapangan guna untuk menyelesaikan tesis ini dengan baik dan kami ucapkan terima kasih pula kepada Bapak/Ibu guru keluarga besar SMK PAB 1 Helvetia dan Bapak/Ibu Guru SMP Islam Setia Nurul Azmi telah berkontribusi dalam penyelesaian tesis ini dan sekaligus mendukung dan membantu penulis dalam segi moral semangat yang diberikan kepada penulis dalam penyelesaian tesis ini.

11. Teman-teman seperjuangan DIKMAT B-2 yang selalu memberikan semangat kepada penulis untuk menyelesaikan karya ilmiah ini.

Penulis telah berupaya melakukan dalam penyelesaian tesis ini. Namun penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan dan kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan tesis ini. Semoga tesis ini bermanfaat dalam memperkaya khazanah ilmu pengetahuan Amin.

Penulis

Doni Andriyan Zunaiedy

THE
Character Building
UNIVERSITY